
 

  

Charte pour l’accueil en formation des personnes en 

situation de handicap 

Centre Hospitalier Universitaire de Rennes 

Bienvenue 

Le CHU respecte la loi 

 

Vous aurez un accueil personnalisé : 

- Vous remplissez un questionnaire  

 

- L’ambassadeur Handicap cous contacte  

 

- L’ambassadeur Handicap évalue vos besoins avec vous.  

 

- L’ambassadeur Handicap discute de votre situation avec les formateurs, 

 

-  l’Ambassadeur Handicap vous explique la mise en place d’un aménagement adapté. 

  

- L’Ambassadeur Handicap vous accompagne pendant votre formation.  

 

 


